
 

 

   

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：佐々木重輝 会長エレクト：根岸君代      事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副会長：八日市屋敏雄 幹   事  ：栗原幹樹            Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616   

会場監督：杉﨑 正   会報担当長：米澤松文           E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2259回            2016年9月27日（火）  

合    唱 ：「それでこそロータリー」                司会：相原 清副幹事 

ゲ  ス  ト： 佐野英之ガバナー、麻生政雄ガバナー補佐 

誕 生 祝 い：10/1 苅谷政夫さん。 

入 会 祝 い： Ｈ24/10/9 相原美紀さん、Ｈ27/10/6 露木 收さん。 

 

【出 席 報 告】  (本日)9月27日（火）                  賜暇会員 14名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

42(4)    28  16 65.7％   12       16 65.7％ 

（前回)9月20日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

42(4)     28   14  61.1%  14      14  61.1% 

 

第2259回 例会                                2016年9月27日 

会長報告                              平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 佐々木重輝 

 

こんにちは。久しぶりに例会の日に天気になりました。天気は、佐野ガバナーが持ってきたようですね。 

ようこそいらっしゃいました。 

私と八日市屋さんは、昨日石川県金沢市の金沢東ロータリークラブへメークアップに行ってきました。たまた

ま金沢市に所要があり翌日の月曜日 12 時半から例会があったのです。会員数 103 人という・・・・・・市内繁

華街のビル10階が例会場で眺めの良い素晴らしい環境です。 

みなさんにこやかに歓迎してくれました。会長幹事のいる主賓席に座らされいきなりバナーの交換の司会で驚い

たのです。 

 



 

 

 

私の認識不足だったのですが、他県のＲＣの会長副会長がメークに行くときはバナーの交換で互いに尊敬し親交

を深めるということを知りました。もちろん後日送付することとしました。 

私の隣にいた木村さんという幹事は「ツエーゲン金沢」というＪ2 のサッカークラブの役員でしたので、来年は

平塚がホームの「湘南ベルマーレ」と対決しましょうとエールを送っておきました。 

ベルマーレが降格することが当日の朝刊に載っていたので会場は爆笑でした。 

１） 20日に開催された会長幹事会の報告です。 

1.公共イメージについて   公共イメージ委員会 柏手 根岸 

 例年第８グループは２月にロータリーデイ（公園掃除など）を行っている。 

        地区より１１~１２月と言われているが２月にベルマーレのワンダーランドに 

合わせて行いたい。現在ベルマーレと日程調整を打診中。ロータリーの公共イメージを上げる

ためにも多くの人が集まる場でロータリー活動を宣伝する。 

今後、各クラブで時間配分を決め参加する。また、実行委員会を設置して各クラブより担当を

１~２名選出し１０月の会長幹事会にて担当者を報告。また、１１月・１月に/実行委員会を平

塚ＲＣ事務局にて行う。 

開催日は未定ですが（案）２月１９日日曜日  

     協議・審議事項/→麻生ガナバー補佐より ロータリーＤａｙの実施の件 

上記内容を協議審議して８クラブ合意の基、ワンダーランドに合わせて行うこととなる。 

       2.新会員の集い        カババー補佐幹事  三富 

        報告 会長幹事、新会員、佐野がバナー、佐々木委員長等６８名の参加 

           会計報告  次回は２０１７年２月 

１） ＡＧ会議 

1. 公共イメージホームページについて 

（柏木） エンドポリオだけでなく広報も担当している。2017 年ＨＰリニュアル予定。

公共イメージ委員会のＨＰには各クラブの活動内容等（写真・活動内容）アップできるの

で利用してください。http://d3780-rotary.com/ 

または柏手までメールください。 

公共イメージ委員会  柏手茂 kasiwade @mx.scn-net.ne.jp 

2. 公式訪問   

3. 財団１００周年記念事業 

（麻生）ぜひ多くの方に参加をしてください。11/27 

4. 地区大会について 

 （麻生）第８グループ各クラブの活動内容写真を流す予定 

  地区大会ゴルフ9/26おかげさまで208名参加 

地区指導員育成セミナー・地区大会 四種委員会・地区大会 各位委員会活動 

5. 会員数/Ｒ財団/米山寄付について 

（麻生）米山・Ｒ財団委員会の委員を例会卓話として呼んでほしい。 

 



 

  

 

 

    

 佐野英之ガバナー・麻生政雄ガバナー補佐       ガバナー公式訪問を記念して財団米山に寄付 

 

 

    

   佐野英之ガバナー卓話                    会員との懇談会 

  

   

          



 

     

 

【 幹 事 報 告 】 

 ・次週例会10月3日（月）は、金目川クリーンキャンペーンです。 

   第一会場 金目小学校校庭  第二会場  金田小学校   8時40分集合です。 

   クラブジャンパーをお忘れなくお時間までにお集まり下さい。 

  ・3日金目川クリーンキャンペーンが天候不順の場合、中止の連絡が7時頃までに田中社会奉仕理事・ 

   事務局から電話連絡が入ります。 

 ・金目川クリーンキャンペーンが決行でも中止でも、4日（火）の例会はございませんのでお間違いの 

   ないようお願い致します。 

 

【スマイルＢＯＸ 】                

◎佐野英之ガバナー（秦野ＲＣ）＝本日は公式訪問に来ました。よろしくお願い致します。 

◎浅生政雄ガバナー補佐（平塚湘南ＲＣ）＝本日、佐野ガバナーに同行致しました。よろしくお願い致します。 

◎樋口大人さん＝佐野ガバナー、公式訪問ご苦労様です。 

◎渋谷精一さん＝佐野ガバナーのご来訪を心から歓迎致します。 

◎平 健一さん・高橋好文さん・櫻田 敬さん・北澤輝清さん・林 啓之さん・原 和久さん・上原公夫さん 

佐々木重輝さん・根岸君代さん・栗原幹樹さん・相原 清さん 

 ＝佐野ガバナー、麻生ガバナー補佐、ようこそ。よろしくお願い致します。 

◎野村知広さん・奥津俊彦さん＝佐野ガバナー・麻生ガバナー補佐、ようこそ。公式訪問、歓迎します。 

◎八日市屋敏雄さん＝久しぶりの日差しに感謝です。佐野ガバナー・麻生ガバナー補佐、ようこそいらっしゃ

いました。 

 

 

＊9月27日のスマイル合計額は20,000円でした。  


